

Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'un enfant renversé par un camion

« J'ai appris avec émotion qu'un enfant de 12 ans a été renversé mercredi matin par un camion, alors qu'il traversait le boulevard Masséna (13e) avec plusieurs de ses camarades. La violence du choc fut telle qu'il est décédé sur le coup.

En mon nom personnel et en celui des Parisiens, j'adresse à sa famille et à ses proches, mes sincères condoléances. Jérôme Coumet, Maire du 13e arrondissement, s'est également rendu sur place pour faire part de sa solidarité.

L'enquête entamée par les services de police permettra de déterminer les circonstances exactes de ce drame et les responsabilités engagées. »

Anne Hidalgo Maire de Paris

Contact Presse: presse@paris.fr / 01.42.76.49.61